

# Cospedal deja fuera de las listas del Partido Popular a sus consejeros

Los populares enmiendan las candidaturas en último extremo sustituyendo a María Teresa Novillo, Juan Carlos Marín y Fernando Sanz por Cortes Valentín, José Manuel Latre y Carlos Madero

## ELPERIÓDICO

La presidenta de Castilla-La Mancha, máxima responsable del PP en la región y secretaria general de los populares en España, María Dolores de Cospedal, ha generado una gran confusión en el partido con su decisión de dejar fuera de las listas a las Cortes Regionales a todos los consejeros de su Gobierno autonómico.

A la sorpresa y el disgusto disimulado por los directamente afectados y por una parte de la militancia que no se explica las razones de tal decisión, se añade la variación producida al filo de la finalización del plazo legal de conformación de las listas, de las que en última instancia han salido tres altos cargos del Ejecutivo autonómico que aparecían en las candidaturas publicadas la semana pasada tras la reunión del Comité Electoral Autonómico del PP. Los afectados por la enmienda de última hora son la directora general del Instituto de la Mujer, María Teresa Novillo, que deja su plaza de número 4 por la provincia de Ciudad Real a la concejala tomellosera de Igualdad, Cortes Valentín; el director general de Deportes, Juan Carlos Marín, suplente por Guadalajara a quien sustituye el alcalde de Sigüenza y diputa-



María Dolores de Cospedal en la presentación del programa marco del PP para el 24-M.



Carlos Cotillas y Cortes Valentín en un acto reciente.

do regional, José Manuel Latre; y el secretario general del Sescam, Fernando Sanz, número 6 por la provincia de Toledo, a quien ha relevado el alcalde de Quintanar de la Orden, Carlos Madero.

Con estos cambios la lista del PP para la provincia de

Toledo la encabeza María Dolores de Cospedal seguida de Vicente Tirado, Carmen Riobos, Carlos Velázquez, Claudia Alonso, Carlos Madero, Carolina Agudo, Francisco Javier Bravo y María del Olmo. Al frente de la lista de Albacete va Francisco Ja-

vier Nuñez al que siguen Cesárea Arnedo, Antonio Martínez, Inmaculada López, Juan Antonio Moreno y Amalia Gutiérrez. En Ciudad Real, el cabeza de lista es el actual portavoz del PP en las Cortes Regionales, Francisco Cañazares, al que siguen Lola Merino, Juan José Jiménez, Cortes Valentín, Antonio Lucas-Torres, María Jesús Pelayo, Martín Miguel Rubio Esteban y Carmen María Montalbán.

Cuenca tiene como número uno a Benjamín Prieto, al que siguen María Pilar Martínez, José Manuel Tortosa, María Roldán y José María Martínez. Y en la provincia de Guadalajara es cabeza de lista Ana Guarinos seguida de Lorenzo Robisco, Marta Valdenebro, Jaime Celada y Aurelia Hormaechea.

## La 6ª marcha a Villar de Cañas podría ser la última

### ELPERIÓDICO

La Plataforma contra el Almacén Temporal Centralizado (ATC) de residuos nucleares en Villar de Cañas (Cuenca) ha convalidado a los ciudadanos a participar en la 6ª marcha reivindicativa el próximo domingo 26 de abril, día en el que se cumplen 29 años del accidente de Chernóbil. La Plataforma se muestra más optimista que nunca para conseguir la paralización definitiva del ATC ante "la falta de condiciones de los terrenos, las continuas irregularidades y las prisas de la presidencia de Enresa y el Ministro de Industria, ante la proximidad de las elecciones". La marcha partirá, como las cinco anteriores, desde la urbanización de Casalonga a las 11 de la mañana del domingo 26 de abril. Tras pasar por los terrenos elegidos para albergar el ATC, los marchadores entrarán en Villar de Cañas entre las 13:30 y las 14:00 donde se leerá un manifiesto. La Plataforma ha fletado un autobús desde Cuenca que saldrá desde la Estación de Autobuses.

## La UCLM oferta 5.985 plazas de grado para el nuevo curso

### ELPERIÓDICO

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha aprobado la oferta de plazas para estudios de grado en el curso 2015-2016, que será de 5.985, un número muy similar al del año académico actual. El máximo órgano de gobierno, en reunión celebrada en el Campus de Ciudad Real bajo la presidencia del rector, Miguel Ángel Collado, dio también luz ver-

de a la oferta de plazas para estudios oficiales de máster, al calendario académico y a la nueva guía de uso de la identidad visual corporativa de la institución, entre otros asuntos. Asimismo, se informó a los miembros de la cesión parcial a favor de la institución académica de la incubadora de empresas en Ciudad Real.

El Consejo ratificó el número de plazas disponibles para los 35 másteres oficiales que impartirá el próxi-

mo curso que ascienden a 1.580. Asimismo, aprobó modificar la Normativa de acceso a los estudios de Grado de la Universidad de Castilla-La Mancha de los estudiantes que hayan iniciado con anterioridad estudios superiores y quieran cambiar de titulación o Universidad.

Por otro lado, fijó el inicio de curso para el 7 de septiembre. En los estudios de grado el primer semestre se desarrollará hasta el 22 de diciembre.

## José Julián Gregorio, nuevo delegado del Gobierno en la región

### ELPERIÓDICO

El nuevo delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, el talaverano José Julián Gregorio, se comprometió en el acto de toma de posesión "al diálogo y la cooperación permanente con todas las administraciones". Gregorio recordó a su predecesor, Jesús Labrador, y agradeció el nombramiento que dijo asumir "con responsabilidad y tranquilidad".